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QUE 104

Question écrite urgente 
Les élèves des classes spécialisées ne seraient-il pas des élèves 
comme les autres ? 

Le GHI du 20 juin dernier1 nous apprenait que les jeunes élèves des 
classes spécialisées ne participeraient pas au défilé des promotions de la Ville 
de Genève de ce mercredi. 

Alors que notre canton s’est doté en 2008 déjà d’une loi sur l’intégration 
des enfants et des jeunes à besoins éducatifs particuliers ou handicapés 
(LIJBEP)2, ayant « pour but de favoriser l'intégration des enfants et des 
jeunes à besoins éducatifs particuliers ou handicapés », cela parait pour le 
moins étonnant ! 

 

Ma question est donc la suivante : Le Conseil d’Etat confirme-t-il cette 
information et le cas échéant, entend-il bien faire en sorte qu’une telle 
situation ne se reproduise pas à l’avenir et que les élèves des classes 
spécialisées ne soient pas traités différemment de leurs camarades 
d’école du même âge ? 

 

Je remercie le gouvernement de sa réponse. 

                                                           
1 Voir : http://www.ghi.ch/le-journal/geneve/ecoliers-exclus-du-cortege-des-
promotions  
2 Voir : http://www.ge.ch/legislation/rsg/f/s/rsg_c1_12.html  


